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20 октября 2011 года в Вознесенском войсковом кафедральном соборе  под
председательством заместителя Губернатора Ростовской области С.Ф.Бондарева
прошло совещание о ходе выполнения реставрационных работ, проводимых в
кафедральном храме. В работе совещания приняли участие руководитель
художественной комиссии Л.Ю.Яснова, представитель авторского надзора Е.Б.Ломакин,
благочинный Новочеркасского округа 
протоиерей Олег Добринский
, настоятель собора 
игумен Филарет (Авдюшкин)
, председатель ростовского регионального отделения Всероссийского общества охраны
памятников культуры А.О.Кожин., руководители реставрационных мастерских,
представители Министерства культуры области.

      

По докладам, представленным руководителем комиссии и руководителем проекта
В.Н.Антоновым, в настоящее время выполнен весь плановый объем работ. Все
реставрационные работы ведуться по установленным технологиям. Были рассмотрены
предстоящие работы, планируемые к выполнению в 2012 и в 2013 г.г. и заслушаны
предложения к их финансированию.
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